

Podcast

Digitalisierung

27. Dezember 2018

“Stadt nimmt Digitalisierung in Angriff“

Oberbürgermeister Dr. Kurt Gribl zur Digitalisierungsstrategie in der Stadtverwaltung Augsburg

Downloads unter:

www.augsburg.de/downloads

Die Stadt Augsburg entwickelt einen Masterplan „Digitalisierung“. Es braucht vernetzte Ansätze für interne Verwaltungsabläufe und die Entwicklung der städtischen IT-Technik.

Open-Government heißt das Stichwort. Dabei geht es um die Kommunikation der Verwaltung zu den Bürgern und zur Wirtschaft.

Oberbürgermeister Dr. Kurt Gribl erläutert, wie ernst die Stadt das Thema Digitalisierung nimmt:

O-Ton / OB Dr. Kurt Gribl: 41 Sek.

Elisabeth Rosenkranz M.A.
Stellv. Pressesprecherin
Abteilung Presse & Kommunikation

Kontakt für Rückfragen
Elisabeth Rosenkranz M.A.
Stellv. Pressesprecherin
Abteilung Presse &
Kommunikation
Telefon: 0821 324 9412